

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost
am 25.04.2007

Beschilderung Verkehrsinsel Platter Straße/Höhe Klingerstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Verkehrsschilder auf der Verkehrsinsel in der Platter Straße in Höhe der Klinger Straße so zu versetzen, dass eine Verdeckung der überquerenden Fußgänger nicht mehr gegeben ist.

Begründung:

Die Verkehrsschilder sind der Höhe nach so ungünstig angebracht, dass herannahende Fahrzeuge die Fußgänger nicht oder nur sehr schlecht erkennen können und in einer Gefahrensituation ggf. zu spät reagieren. Zur Entschärfung dieser Gefährdung ist eine geänderte Anbringung der Schilder daher wünschenswert.

Beschluss Nr. 0036

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher